



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

3 Pièces

74 m²

Réf. 8920

409 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SAINT-RAPHAEL à moins de 800m du Marché républicain, du centre ville et de la gare. Lumineux 3 pièces situé au 5ème étage sur 6 d'une copropriété très bien entretenue. L'Agence Du Cap vous propose cet appartement composé d'un séjour d'environ 30m² ouvrant sur une terrasse au calme absolu offrant une vue agréable sur la végétation, une cuisine séparée pouvant être ouverte sur le séjour, une salle d'eau avec w.c séparé, 2 chambres et un espace dressing buanderie. Vous serez séduit par la distribution la luminosité le calme et l'état impeccable de cet appartement. Un garage de 5.80mx2.84m soit 16m² ...

SAINT-RAPHAEL less than 800m from the Republic Market, the city center and the train station. Bright 3 room apartment located on the 5th floor out of 6 of a very well maintained condominium. Agence Du Cap offers you this apartment composed of a living room of approximately 30sqm opening onto a very quiet terrace offering a pleasant view of the vegetation, a separate kitchen which can be opened onto the living room, a bathroom with toilet separate dressing room and laundry area. You will be seduced by the distribution, the brightness, the calm and the impeccable condition of this apartment. A ...

AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

